

# News Release

## Peltu Gede Budi Rediawan, Hadiri HUT SMAN 1 Kubutambahan Ke - 21

Ray - [BULELENG.NEWSRELEASE.ID](http://BULELENG.NEWSRELEASE.ID)

Sep 9, 2022 - 12:25



*Peltu Gede Budi Rediawan hadiri HUT SMAN 1 Kubutambahan ke - 21*

BULELENG - Bertempat di SMA Negeri 1 Kubutambahan Banjar Dinas Kaja Kauh Desa Tamblang Kecamatan Kubutambahan Kabupaten Buleleng, Peltu Gede Budi Rediawan Koramil 1609-02 /Kubutambahan Kodim 1609/Buleleng menghadiri peringatan hari ulang tahun SMA Negeri 1 Kubutambahan yang ke - 21 tahun 2022, Jumat (9/9/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Kubutambahan yang di wakili oleh Kasi Trantib Kecamatan Kubutambahan, Made Sukanatha S.Sos, Kapolsek Kubutambahan yang di wakili oleh Kanit Binmas Polsek Kubutambahan, Aiptu Gede Adiasa, Danramil 1609-02/Kubutambahan yang di wakili oleh Batituud Koramil 1609-02/Kubutambahan, Peltu Gede Budi Rediawan, Ketua MKPS Dinas Pendidikan Kepemudaan dan Olahraga Provinsi Bali, Kabupaten Buleleng, Pengawas Manajerial Dinas Pendidikan Kepemudaan dan Olahraga Provinsi Bali, SMA Negeri 1 Kubutambahan, Korwil Disdikpora Kecamatan Kubutambahan, Bank BPD Bali Cabang Singaraja, Pengurus Komite SMA Negeri 1 Kubutambahan, -Perbekel Se-kecamatan Kubutambahan, Bhabinkamtibmas Desa Tamblang, Kelian Banjar Dinas Kaja Kauh Desa Tamblang, Guru dan Pegawai Purna Bakti di SMA Negeri 1 Kubutambahan, Alumni Guru dan Pegawai di SMA Negeri 1 Kubutambahan, Pengurus dan Anggota Darma Wanita SMA Negeri 1 Kubutambahan.

Sambutan Kepala SMA Negeri 1 Kubutambahan, Ucapkan selamat pada seluruh tamu undangan yang sudah bersedia meluangkan waktunya untuk hadir dalam acara ini, dalam hal ini saya mohon maaf jika saya tidak bisa full time berada di Sekolah SMA Negeri 1 Kubutambahan ini di karenakan saat ini saya memegang dua jabatan sekaligus yaitu di SMA Negeri 1 Kubutambahan dan SMA Negeri Bali Mandara. Saya ucapkan selamat ulang tahun ke-21 untuk SMA Negeri 1 Kubutambahan semoga kedepannya sekolah ini mampu meraih prestasi yang lebih baik lagi, "ucapnya.

Ketua Komite SMA Negeri 1 Kubutambahan dalam sambutannya,-Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kubutambahan beserta para guru yang telah mendidik anak anak kami dengan sangat baik, saya titipkan sekolah ini kepada Para guru dan anak anak dan mari kita jaga dengan baik fasilitas sekolah yang sudah ada ini agar dalam jangka panjangnya sekolah ini bisa digunakan oleh generasi mendatang, "ujarnya.

Dan pada kesempatan itu Ketua MKPS Dinas Pendidikan Kepemudaan dan Olahraga Provinsi Bali, Kabupaten Buleleng, tingkatkan Kreatifitas dan Kualitas anak anak didik di SMA Negeri Kubutambahan ini agar kedepan dapat meraih prestasi prestasi yang lebih baik, selamat Hari Ulang Tahun yang Ke-21 semoga SMA Negeri 1 Kubutambahan kedepan semakin maju, "ucapnya.

Camat Kubutambahan yang di wakili oleh Kasi Trantib Kecamatan Kubutambahan Made Sukanatha S.Sos, harapan kami dari Kecamatan anak-anak yang bersekolah di SMA ini mampu menerapkan visi misi sekolah menjadi siswa yang cerdas, berkarakter dan berkompetitif. Ucapkan selamat Ulang Tahun yang Ke-21 Tahun SMA Negeri 1 Kubutambahan semoga kedepan dapat meraih prestasi yang lebih baik. Sampai sekarang covid-19 belum berakhir jadi kami harapkan agar protokol kesehatan tetap di jalankan/tetap di laksanakan, "ucapnya. (Mga)